

### **Zu Hause die Welt entdecken**

„Ich freue mich sehr, mehr über die Kultur Deutschlands zu erfahren, meine Sprachkenntnisse verbessern zu können und neue Freundschaften zu schließen“, sagt der 16-jährige Bruno aus Brasilien zu seinem Schüleraustausch. Damit Brunos Traum vom Auslandsjahr in Deutschland noch wahr werden kann, sucht die gemeinnützige Organisation AFS Interkulturelle Begegnungen e.V. für ihn aktuell noch dringend eine Gastfamilie – für die ersten sechs bis acht Wochen oder für einen längeren Zeitraum.

Wie Bruno geht es rund 50 weiteren Jugendlichen aus aller Welt, die Ende September für ein Schul(halb)jahr anreisen. Von dem interkulturellen Austausch profitieren Jugendliche und Gastfamilie gleichermaßen. Andere Bräuche oder unbekannte Essgewohnheiten – jeden Tag gibt es Neues zu entdecken und oft entstehen durch die gemeinsame Zeit lebenslange Freundschaften.

Gastfamilie werden kann fast jeder: ob jung oder alt, alleinstehend oder alleinerziehend, mit oder ohne Kinder oder gleichgeschlechtliche Paare. Wichtig sind ein freies Bett, ein großes Herz und Interesse an einer anderen Kultur. AFS bereitet Gastkinder und -eltern optimal auf die kommende Zeit vor und ist während des Aufenthalts ein verlässlicher Ansprechpartner. Wer Interesse hat, Bruno oder ein anderes Gastkind bei sich aufzunehmen, kann sich informieren unter:  
[www.afs.de/gastfamiliewerden](http://www.afs.de/gastfamiliewerden) oder 040-399222-90.

*naar: Niederrhein Nachrichten, 15.09.2016*